



Pesar por muerte de ministro de agricultura del gobierno de Allende

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, miembros de su gabinete y organizaciones políticas lamentaron hoy la muerte de Pedro Hidalgo, quien fue ministro de Agricultura durante la administración de Salvador Allende (1970-1973).

“Mi respeto a su legado y un abrazo grande a la familia de don Pedro Hidalgo, un hombre comprometido con una sociedad más justa que pagó con cárcel y exilio la dignidad de sus convicciones”, escribió Boric en su cuenta de X.

Mis respetos a su legado y un abrazo grande a la familia de don Pedro Hidalgo. Un hombre comprometido con una sociedad más justa que pagó con cárcel y exilio la dignidad de sus convicciones.

<https://t.co/OqqlpwBaf0>

— Gabriel Boric Font (@GabrielBoric) [May 4, 2025](#)

El exministro falleció este domingo en la ciudad de Talca, de la Región del Maule, a los 89 años.

Hidalgo era ingeniero agrónomo de la Universidad Austral y tuvo un rol clave en la reforma agraria, recordó el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela.

Añadió que también ocupó otros importantes cargos como Director de Planificación de la Reforma Agraria, con la que estuvo fuertemente comprometido, y vicepresidente del Instituto de Desarrollo Agropecuario.

Por su parte, la Fundación Salvador Allende recordó que Hidalgo dedicó su vida al servicio público y al desarrollo del país.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025